



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Évaluation de la campagne « le défi de janvier »

Question écrite n° 31296

### Texte de la question

M. Jacques Cattin appelle l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur l'évaluation de la campagne « le défi de janvier », qui a été lancée au début de l'année 2020 en s'inspirant notamment d'une opération qui avait été testée au Royaume-Uni. Cette initiative, orchestrée par des associations intervenant dans le champ sanitaire et médico-social, entendait donc promouvoir sur le territoire le « mois sans alcool » pour les Français, à l'instar de ce qui avait déjà été entrepris pour le tabac. Bien que l'État n'ait pas souhaité s'associer à cette initiative, Santé publique France s'était tout de même engagée à en assurer l'évaluation. L'agence a ainsi réalisé une enquête en février 2020, auprès des personnes ayant décidé de participer au « défi de janvier ». Le périmètre, les objectifs et les résultats de cette enquête ne sont toutefois toujours pas connus à ce jour. Il lui demande dès lors de lui faire part des résultats de cette évaluation et, en fonction de ceux-ci, de lui indiquer si le Gouvernement envisage lui-même d'initier ou de soutenir une campagne similaire en 2021.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jacques Cattin](#)

**Circonscription :** Haut-Rhin (2<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 31296

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** [Solidarités et santé](#)

**Ministère attributaire :** [Santé et prévention](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [21 juillet 2020](#), page 4947

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)